
◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇会長挨拶＆会長報告

最近はコロナの話ばかりになりがちです。ワクチン

接種が進み、早く日常が戻って明るい話題が出るの

が待ち遠しいですね。

＜５月定例理事会報告＞

・６月例会は急な変更があるかもしれませんがご理

解とご協力をお願いします。

・次年度７月より例会場をクラシコへ移動します。

・クールビズ実施期間：6/1～9/30

・友好クラブ上田東ＲＣが5/26に2000回例会を迎え、

祝電と祝酒を贈りました。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者： ２８名 出席率： ７６．３％

→ニコBOX

安川会長「寒暖の差が激しく、メンバーの皆さま、

体調には気を付けて下さい。本日、石黒委員長よろ

しくお願いします。」

中川幹事「本日のプログラムR情報委員会、石黒委

員長、阪口委員、島委員、引田委員、どうぞよろし

くお願い致します。」

千田PE「今日は非常に調子が良いです。皆さまと

逢えてホッとしています。」

金森（勇）さん「ニコＢＯＸ委員長、大変ですけれ

どもがんばって下さい。」

島さん「６/３聖火ランナーとして砺波市を走りま

す。２００ｍですがオリンピックの精神を皆さんに

伝えればと思います。」

阪口さん「コロナの影響で昼食ですら外食していま

せんん。行きつけの居酒屋さんがどうなっているか

心配です。もう少し頑張りましょう！」

辻さん「久しぶりに出席させて頂きました。毎日笑

顔あふれる日であります様祈っています。」

車さん「この１年会合等での飲酒飲食の自粛を求め

られ、大変ヒマです。お酒買って下さい！」

伊勢委員長「先日の日曜日に「学生と社会をつなげ

るシンポジウム」という会に参加しました。山辺君

という富山国際付属高校の生徒が会社を立ち上げて

進めている団体なのですが、最近の高校生の社会に

対する意識がとても高い事に気づかされました。」

通算454,000ニコニコ
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第２５９７例会 ２０２１年５月２６日（水）
今年度第２６回 於：高岡商工ビル １０Ｆ

ＳＡＡ： 古 本 恭 三

本日のプログラム ： ゲスト卓話

『高岡市政について』

畠たつや 高岡市議会議員

今 後 の 予 定
◎６/９（水） →６/１３（日）早朝清掃例会

＠高岡古城公園 ７：００～

◎６/１６（水） 通常例会 １年を振り返って

（担当：副会長）

◎６/２３（水） →６/２４（木） ＠クラシコ

新入会員歓迎会＆夫人同伴最終夜間例会

◎６/３０（水） 休会

≪重要≫
富山県感染拡大特別警報が発出されています。

今後の予定につきましては、大きく変更になる事もあ

りますので、ご注意下さい。



プログラム ： テーブルセッション （Ｒ情報委員会）

テーマ 『クラブを元気にするために』

①あなたがロータリークラブ（クラブ活動）に期待することは何ですか？

・異業種との交流から様々な意見が聞けることにより、自分の仕事にも役立つ

・人と人とのつながりは大事

・意見交換の場

・今までのように賑やかに親睦が取りたい

・食事や会話を楽しみたい

・会員のステータスであったはずが、食事もできない中で面白みに欠けるので、質と量、会員の魅力を高めて行って

欲しい

②我クラブの活性化に妨げとなる事はありますか？それは何ですか？

・制限のあるコロナ禍では出席率１００％維持に妨げがある

・食事がないのは痛手だけど、コロナ禍ではやむを得ない

・雰囲気が大事。楽しむ会にするには食事が必要

・妨げはコロナだけ。

・メークアップができないので猶予が欲しい。

③会員数の減少は関係がありますか？

・活動が低下しているので勧誘しにくい

・ピーク時に比べると寂しくなった。

・合併する

・クラブのメンバー内はとても仲良くしているが、宣伝が難しい

・人数は多いに越したことはないが、最重要ではないのでは？

・若い人を入れて盛り上げたい。目標は純増２名。

④例会の開催状況は関係がありますか？

・コロナで家族からも例会参加しないでと止められている。こればかりはしょうがない。食事がなくても例会ができ

るだけ嬉しい。

・コロナ禍でも配慮を十分にして例会をしてほしい

・例会回数は活性化に関係ある。予定が立てやすく、出席も考えやすい。

⑤奉仕プロジェクトの実行・拡大を議論しましょう。

・屋外活動を増やすなど、前向きに明るく考え、変化に対応して行こう！

・愛育園や鳳鳴苑との交流を活発に、継続が必要

・ポリオからコロナ、アフターコロナへできることを考えよう

・コロナで制約が多く拡大は難しいが、継続事業はこれまで通り実行したい

・高岡西ＲＣ独特のものがほしい。バイクツーリング、釣りなど。

・社会奉仕事業に力を入れる。書道展、医療関係、障がい者支援など。

・りゅうりゅうとコラボして商品開発～販売までサポート

【セッション目標】

本年度はコロナ騒ぎで対外活動や例会が十分に開催できず、我クラブ内の雰囲気が多少重く感じら

れます。

以前のように、活動的で和やかで明るいクラブにする ために、現実的な活動を議論しましょう。


